



**NOMBRE DE ALUMNOS:
ADILENY LÓPEZ ROBLERO**

**NOMBRE DEL PROFESOR: LOPEZ SILBA MARIA DEL
CARMEN**

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

MATERIA: FUNDAMENTO DE ENFERMERÍA III

GRADO: 3ER CUATRIMESTRE

PASIÓN POR EDUCAR

GRUPO: "B"

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS A 07/06/20

INTRODUCCION

Toda práctica de enfermería donde la curación a la persona como un todo es su meta. Es muy importante tener en cuenta la atención de enfermería ya que los pacientes los necesitan para que los enfermeros le den una mejor atención. Es importante cuidar de toda la persona y verlos como una persona

Una atención de enfermería integral implica la curación de la mente, el cuerpo y el alma de nuestros pacientes. Se trata de pensar y ayudar a los pacientes con los efectos de la enfermedad en el cuerpo, la mente, las emociones, la espiritualidad, la religión y las relaciones personales. Una atención integral también implica tomar en consideración las diferencias y preferencias sociales y culturales.

Las enfermeras holísticas son aquellas que reconocen y tratan a cada individuo de manera diferente. Las enfermeras holísticas se describen a menudo por los pacientes como las enfermeras que realmente les importa. Las enfermeras deben esforzarse por hacer lo más posible en el corto tiempo que tienen con cada paciente. Hay muchas maneras fáciles de mejorar las relaciones con los pacientes y promover un ambiente psicológico, emocional y espiritual saludable:

Aprender el nombre de los pacientes y utilizarlo

- Hacer buen contacto con la mirada
- Preguntar cómo se siente, sinceramente, que realmente importe
- Sonriendo y riendo cuando sea apropiado.

_Aprender el nombre de los pacientes y utilizarlo

- Hacer buen contacto con la mirada
- Preguntar cómo se siente, sinceramente, que realmente importe
- Sonriendo y riendo cuando sea apropiado

Lo que importa es la intención de atender a cada paciente como un todo y estar presente para ese paciente mientras se pueda. La enfermería holística se puede practicar en cualquier entorno médico, ya sea en una clínica o en enfermería a domicilio

Conclusión

Como profesionales de enfermería hay que tener conocimientos sobre cómo las enfermedades afectan a nuestros pacientes. Debido a la alta carga de pacientes y el poco tiempo disponible para las enfermeras, puede ser fácil tratar simplemente el bienestar físico y pasar al siguiente paciente, residente, o cliente. Es importante cuidar de toda la persona y verlos como una persona entera, no sólo un paciente o diagnóstico. Como enfermeras hay que encontrar una manera de equilibrar todos los deberes y responsabilidades que vienen con el título.